

広報みしま

主将、一番、左翼手
左腕だけの名選手

三島中学校野球部のキャプテンで一番の齊藤章良君(三年生)の

打球が左中間、三遊間を抜けるたびに敵、味方の区別なく、大歓声と拍手が沸く。それもそのはず、守っては左翼手として、攻守に抜けた活躍をする選手への、ま

さでもない賞賛の拍手である。



決勝戦でも見事なヒットを打った齊藤君

齐藤君は、野球選手の「生命」とも言える右腕を、小さいころ、不治の病で失っているのだ。

その拍手も、決してセンチメンタルな同情の拍手なんかではない。守っては左翼手として、攻守に抜けた活躍をする選手への、ま

さでもない賞賛の拍手である。

齐藤君をチームリーダーとする三中野球部は、六月の郡大会と決勝で寺泊中学校を二対一で退け七月下旬に行われる中越大会へ、八年振りに駒をすすめた。そのと

き、監督の笠原信先生は「とにかく努力の子です。こんなにがん張るんだからもうそれ以外にありません」と、最後は言葉を詰まらせてしまわれた。

齐藤君からは、みじんの暗さも感じられない面影を残す齐藤君は、そして三中ナイン、

まだあどけない面影を残す齐藤

君の顔からは、みじんの暗さも感

じられない。中越大会でもガン

バレ齐藤君、そして三中ナイン、

まだあどけない面影を残す齐藤

君の顔からは、みじんの暗さも感

じられない。中越大会でもガン

